



TD Mengecam Keterlambatan Pembentukan Tim Intervensi Dini Psikosis, Masyarakat Diingatkan untuk Waspada

Description

Kurangnya Dana untuk Tim Interaksi Awal Psikosis di Irlandia

Dalam kecepatan pendanaan saat ini, dibutuhkan lebih dari enam dekade untuk mendirikan jumlah tim intervensi awal dalam psikosis (EIP) yang dibutuhkan di Irlandia, seperti yang dilaporkan oleh juru bicara kesehatan mental Sinn Féin.

Saat ini ada lima tim EIP di Irlandia, namun mereka tidak semuanya terisi penuh dan saat ini hanya merawat pasien dewasa. Setiap tahun di Irlandia, sekitar 1.500 orang mengembangkan gangguan psikotik untuk pertama kalinya. Penyakit psikotik harus ditangani sejak dini untuk memperbaiki hasilnya. Keterlambatan dalam pengobatan psikosis dapat memengaruhi kualitas hidup seseorang selama puluhan tahun.

Berdasarkan pertanyaan parlemen yang diajukan oleh Ward, HSE mengkonfirmasi bahwa tidak ada pendanaan baru untuk pengembangan tim EIP pada 2023 dan tidak ada kesepakatan pendanaan untuk layanan EIP pada 2024. HSE memperkirakan bahwa diperlukan 20 tim EIP tambahan untuk memastikan setiap orang yang datang pertama kali dengan psikosis di Irlandia mendapatkan akses ke layanan EIP.

Kekhawatiran tentang Kurangnya Pendanaan

Menurut Ward, tidak ada pendanaan baru untuk pengembangan awal intervensi psikosis. Dengan kecepatan saat ini, dibutuhkan lebih dari 60 tahun untuk sepenuhnya mendanai jumlah tim yang dibutuhkan. Diperkirakan akan ada peningkatan kebutuhan layanan di masa depan, yang berarti akan diperlukan lebih banyak tim.

Ward juga menekankan bahwa menginvestasikan uang dalam tim EIP sangat bermanfaat tidak hanya bagi pasien, tapi juga memberikan pengembalian investasi secara ekonomi. Penelitian menunjukkan bahwa setiap €1 yang diinvestasikan dalam layanan EIP menghasilkan pengembalian €18 untuk ekonomi karena pengurangan kunjungan ke rumah sakit, kambuh, dan peningkatan retensi dalam pekerjaan dan pendidikan.

Metode lain yang dapat membantu untuk mendukung layanan EIP adalah dengan menghubungi GP mereka untuk dirujuk ke GAMHT setempat. Tim EIP yang saat ini beroperasi untuk pasien dewasa berada di beberapa wilayah.

Ringkasan

Pembiayaan yang kurang memadai dapat menghambat pembentukan tim intervensi awal dalam psikosis di Irlandia, dengan perkiraan menghabiskan lebih dari enam dekade untuk memenuhi kebutuhan yang ada. Dibutuhkan tambahan 20 tim EIP menurut HSE, tetapi hingga saat ini tidak ada tambahan dana baru untuk program tersebut. Bagaimana dampaknya bagi kesehatan mental masyarakat? Apakah Anda percaya investasi ini seharusnya menjadi prioritas? Berikan pandangan Anda dan harapannya untuk layanan kesehatan mental di Irlandia.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)